

中学校3年生の運動部員にマフラータオルを贈呈します

今年度は、コロナ禍の影響で群馬県中学校総合体育大会の中止を余儀なくされたことから、毎日の練習の成果を発揮することなく部活動を引退することになった中学校3年生の運動部員に対し、今日までの努力を称え、今後のますますの活躍を期待し、(一財)前橋市スポーツ協会及び前橋市スポーツ振興後援会からマフラータオルを贈呈します。

1 日時 令和2年10月2日(金) 午前11時

2 会場 市役所 4階 庁議室

3 出席者 ■一般財団法人前橋市スポーツ協会

しげの ふみお せきぐち みちお すがはら ひろし しずか ともあき
滋野 文夫会長、 関口 充雄副会長、 菅原 宏副会長、 静 知明副会長

かねこ のりゆき
金子 周之専務理事

■前橋市スポーツ振興後援会

えんどう ゆうじ
遠藤 祐司会長

■前橋市中学校体育連盟

よしはら ひでと
吉原 秀人会長

■市関係者

山本市長、吉川教育長 他

4 その他

毎年、群馬県中学校総合体育大会に出場する選手のみにマフラータオルを贈呈していましたが、今年度は、前橋市中学校体育連盟に加盟する23校の3年生(運動部員2,004人)に贈呈します。

本件に関するお問い合わせ先

(一財) 前橋市スポーツ協会事務局

電話 027-898-0607

スポーツ課 スポーツ振興係

電話 直通 / 027-898-6990